
■会　長／廣澤　俊樹　■幹　事／大野　順道2008年－2009年RIテーマ

国際ロータリー第2530地区県北第一区

福島南ロータリークラブ

2008年－2009年RIテーママ

◆会報委員長/伊藤弘子◆副委員長/本田光男◆委員/川村哲也・伊藤紘一・渡辺あゆ美

▼事務局/福島市太平寺字過吹6－2 ザ・36・メイファイブ1F2号室　〒960－8151:tel.（024）546－3793　fax（024）545－7878

▼例会場/サンパレス福島　福島市上町4－30　〒960－8101:tel.（024）523－3811（代）　fax.（024）523－0375

▼HPアドレス:http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html

　今日は、まず、19日（日）に須賀川

にて開催されました、地区大会へ、

多くの出席を頂きました事、誠にあ

りがとうございました。

　諸般の御都合がおありの中、地

区大会の出席を高めたいと考える

私の思いに御賛同下さった事と、二年後には当クラブ

が、2530地区66クラブを代表し地区大会を開催する

ことになり、その勉強もありましたので皆様方に多く

出席して頂き、本当にありがとうございました。

　来年の地区大会は会津で開催されますが、その際に

当クラブの林エレクトが、次年度に福島においてこの

地区大会を開催する旨の発表をいたします。そして

二年後には一千人を超える会員の前で、博多ガバナー

ノミニーが開会点鐘をし、黒羽会長ノミニーが出席会

 

第16回例会 平成20年10月22日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

　この度、新入会員の推薦についてご協議願います。

　赤間　英典さん　　職業：医師

　医療法人おひさま子供クリニック理事長

　前回理事会にて、理事にはご承認いただきましたの

で皆様には拍手をもってご承認願いたく思います。

（担当編集者コメント）

　なぜ寄付をするのか？募るのか？再度学びたいと思

います。 編集担当　伊藤紘一

近野　輝雄　地区米山記念奨学会推進委員

　私は、福島東ロータリークラブの

近野輝雄でございます。

　南クラブさんには度々メー

キャップでお世話になっています

が、今日は地区米山記念奨学会推進

委員としてまいりました。

　ホームクラブ以外での米山奨学会についてのスピー

チも初めてですが、役目ですので皆様にご理解を頂き

たいと思います。始めに私の話と、その後6年ぶりに

製作された、事業紹介ビデオをご覧いただきます。

　このビデオでは当2530地区も取り上げられ、地区

米山記念奨学会委員でもある、三春クラブの橋本紀子

さんがお世話しています、奨学生の朴 香花さんとの交

流が記録されており、より身近に感じられます。

　10月は米山月間になっています。月間に際しまし

て2つお願いがあります。

　1つは米山奨学事業の内容意義を良く理解していた

だく事。もう1つは良く理解した上で、寄付の増進を

是非お願い致します。毎年奨学会から月間に合わせ

て全会員に豆辞典が配布されますが、米山のすべてが

解るように良くまとめてありますのでご熟読願います。

　2007－2008年度寄付金が14億5,190万円と報告

があり、震災や天災などの一時的な寄付金と違い毎年

同等額の寄付がなされています。

　現在、地区内の奨学生は17名で、国籍別では中国10

名で、ミャンマー3名、ベトナム、スリランカ、インドネ

シア、コロンビアが各国1名となっており、大学別では

福島大学9名、会津大学4名、東日本国際大学3名、福島

県立医科大学1名となっております。

　米山の使命に（将来、母国と日本との『架け橋』とな

り、国際社会で活躍する優秀な奨学生を支援する）とあ

ります。このような高い志をもった留学生に、奨学生

になって欲しいと願うばかりです。

員の前であいさつをすることとなります。

　私達会員全員はそのスタッフとして滞りなく、ミス

なく、大会を運営しなければなりません。

　多くの大会に出席をしてきて、各所の欠点や批評を

し不満があったことを振り返り、いざ自分達が運営す

る際には行動に生かさなければならず、笑い者になら

ないよう二年後には精一杯努めなければなりません。

　今年、残念ながらご出席できなかった方には、来年の

会津大会においては林会長の下、ご出席いただき、その

次の年度の黒羽会長に恥を欠かせないように一生懸命

やりたいと思いますので、皆様のご協力を宜しくお願

い致します。

　2530地区からペットボトルの

キャップ及び、中古辞書の回収運動

についてご案内いたします。

　今年の第1回目は須賀川アリー

ナ入り口で行われ、第2回目以降

は、各クラブで行ってほしいとの事

で、2回目を11月、3回目を来年2月、4回目を来年5月

と合計4回企画されています。皆さんの家庭や、会社

でご準備していただければ、随時ご案内致します。

斎藤　善重　会員

　昭和18年10月21日お生まれ昨

日21日に65歳以上の前期高齢者

の枠（老人）に入りましたが、孫が未

だいないのですが、老足りんです。

ありがとうございました。

1．開会点鐘

2．ロータリーソング「奉仕の理想」

3．4つのテスト

4．来訪者紹介と会長あいさつ

5．臨時クラブ協議会

6．誕生日プレゼント

7．ゲストスピーチ

8．各委員会報告

9．閉会点鐘

委員会連絡　　　　　　高橋　和之　社会奉仕委員長

本日のゲストスピーチ

誕生日プレゼントお祝い　　福田　順一　親睦委員長

会 長 挨 拶 廣澤　俊樹会長

臨時クラブ協議会　　　　　　廣澤　俊樹　会長
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

11月8日（土） 国道4号線清掃7:30～8:30

11月10日（月） 秋季火災予防運動パレード10:30

11月12日（水） 地区Ｒ財団研修報告

 　黒羽好夫R財団委員長

 ゲストスピーチ

 　GSEメンバー　佐藤里奈様

11月19日（水） 地区大会報告　廣澤俊樹会長

11月22日（土） 県北一区・二区合同新会員研修（辰巳屋）

■会員／67名 ■出席／38名 ■出席率／56.72%
■メークアップ／19名　■修正率／57名　85.07%

 

吉田　和義 会員

仕事もゴルフも思い通りには

いきません。

会 員 紹 介


